
由利本荘市立岩城中学校

同窓会だより 平成３０年３月９日(金）

☎岩城中学校 ７３－２２１２

はばたけ 希望に向かって
示せ 無限の可能性を

～第３６期生 ５３名が同窓会へ入会～

３月８日（木），進藤＊＊同窓会長，藤原＊＊理事をお迎えし，平成2９年度同窓会

入会式が行われました。 第３６期卒業生（３年生）５３名が晴れて伝統ある岩城中学

校同窓会に入会しました。

３年生の皆さん，ご入会おめでとうございます。式では，進藤会長と今年度高校

を卒業した第3３期生の小林＊＊さんから激励の言葉をいただきました。そして，新

入会員を代表し白井＊＊さんが同窓会の一員として頑張っていきますと誓いの言

葉を述べました。

３年生の皆さんは，これから２，3９３名の岩城中学校同窓会員の一員として自覚

をもち，岩城中学校の発展に協力していく立場となりました。本日，卒業生の激励

にいらしてくださった先輩方のように，中学校を卒業後も，岩城中学校を支える一

人としてご協力をお願いします。

進藤会長より
岩城中学校は，いつ来てもあいさつが素晴らしく，気持ちがいいです。

夢や目標がありますか？今は漠然としていても，その時その時に夢が変わっても

いいと思います。今自分が何をやらなければならないのかを考えてください。

くじけそうになったら，たくさんの先輩がいます。相談してください。と温かい言

葉をいただきました。



小林先輩より
私が高校に入学した頃は，知らない人ばか

りで「やっていけるのか？」と不安な思いでし

たが，高校で知り合った友人とたくさんの壁を

一緒に乗り越えてきました。

岩城中学校で身に付けた力を高校で発揮し

てほしいです。

★卒業生から先輩へ，高校生活についての質問がありました。

Q 部活動と勉強の両立で工夫したことはなんですか？

A 最初は部活動について行くのがやっ

とでした。向上心が大切で，他の人

が勉強をしていない時間で勉強しまし

た。

Q 岩城中で良かったと思ったことはな

んですか？

A 自問清掃です。清掃に対する意識

が高まり，人から信頼を得られるよう

になりました。

Q 社会に出るため高校で学べることはなんですか？

A 自分に責任を持つことを学びました。

Q 岩城中での思い出はなんですか？

A 夏の県大会で全校生徒が応援をしてくれました。感動しました。中学校の思い

出と友人を大切にしてほしいです。

平成３３年度は創立４０周年です！
会費の納入にご協力を！

岩城中学校同窓会では，周年行事準備等のために，第一期から第二十九期の同窓生の皆様

から同窓会費の納入にご協力をお願いしたいと考えております。（一部の会員の方からはすで

に，ご協力をいただいております。第三十期生から第三十五期生まで，入会の際に１，０００円の

同窓会費をいただいています。）

つきましては，年祝いや同窓会等でお集まりの際に，同窓会費の納入にご協力をいただきた

いということを話題にしていただければと思います。ご協力をよろしくお願いいたします。

＊納入についてのお問い合わせは，岩城中学校内・同窓会事務局・教頭まで。

○第１６期～２９期生までの期の代表理事を確認しています。各期の代表者の方は事務局まで

お知らせください。


